



Pablo Capel Dorado

Director general de Economist & Jurist Group



---

## El año judicial de la esperanza

Y si este bloqueo desbloquea la politización de la justicia, no estamos ante un año judicial problemático, sino a un año judicial marcado por la esperanza

Muy al contrario del tenor generalizado sobre la apertura del nuevo año judicial, este ejercicio no está marcado por problemas, sino por la esperanza de lograr un **Justicia verdaderamente independiente**. El bloqueo en el nombramiento de los miembros del Consejo General del Poder Judicial no es un bloqueo coyuntural sujeto a una mera controversia política, es el síntoma del colapso de una institución, y no es una institución menor: hablamos de los jueces y magistrados, estos son, los encargados de impartir justicia.

El hecho que por cuarto año consecutivo no se llegue a un acuerdo para renovar a los miembros del mal denominado "gobierno de los jueces" no indica falta de voluntad política, sino **disfuncionalidad en el diseño de la propia institución**, que parece ser incapaz de autorregularse y cumplir con su cometido: velar por la indepen ...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |